プラズマクラスターイオン

SHARP

院内への一斉導入で付加価値を向上 入院ライフのクオリティアップが実現できました



■ 導入先

医療法人社団 青冥会 ミタニ藤田病院さま

- ●香川/高松市
- ●1972年藤田内科医院として開院。病床数は 一般42床、療養型43床。循環器医療を中心 とした救急診療が充実し、さらに皮膚科、泌尿 器科、リハビリテーション科等、多くの診療科 を開設。予防医学にも重点を置かれ、人間ドッ ク、健康診断でも多くの方が来院される。



■ 導入商品

加湿空気清浄機

KC-Z80×26台、KC-Z65×14台、 KC-Z45×25台

プラズマクラスターイオン発生機 IG-840W×2台

●2011年3月、待合室・医事課なども含め院内に加湿空気清浄機 65台、総合受付にはプラズマクラスターイオン発生機2台を導入。

こんなソリューションを実現しました。

導入前の課題

院内の湿度管理やニオイ対策など空気環境の改善によって、 患者さんの入院ライフのクオリティアップを実現したいと考えていました。

院内への一斉導入で、ニオイ対策や 湿度管理が行え、患者さんにとってより快適な空気環境が実現しました。 付添いのご家族から高い評価の声が 上がっており、当院の付加価値向上 が図れました。 スタッフルームにも導入し、職場環境 を改善。特に女性スタッフからイオン の美肌効果に関心が集まっています。





医療法人社団 青冥会 ミタニ藤田病院 理事長・院長 藤田 俊和さま

■ 導入の背景

高松市でも有数の医療水準と設備を備えており、 院内の空気環境改善もサービスの一つと考えました。

当院は高松市でも有数の医療水準と設備を整え、現在30室の病室に、85人の入院患者が治療を続けられています。今後も地域に根ざしたよりクオリティの高い医療サービスを提供すべく、課題の一つだった院内のニオイ対策と湿度管理を行いたいと考えていました。

■ 選ばれた理由

個人で愛用し続けた信頼が 院内への一斉導入につながりました。

私自身、自宅でプラズマクラスター空気清浄機を愛用し、看護師も寮で使用してニオイへの効果を実感するなど、当院には愛用者が多く、従来からプラズマクラスターを高く評価していました。導入にあたり、試験的に加湿空気清浄機を設置したところ、患者さまからも大変好評で、効果をはっきりと検証できました。この結果を受けて、総合受付へのプラズマクラスターイオン発生機2台の導入と、院内各所への加湿空気清浄機65台の一斉導入を決めました。

■導入後の効果

付添いのご家族から評価の声が続々。 女性スタッフからは美肌効果に高い関心。

院内への一斉導入については、付添いのご家族からも評価が高く、当院の付加価値向上が図れたと考えています。また、しばらく使用していなかった部屋に設置したところ、気になっていたカビくささが軽減され、大変驚きました。医事課などスタッフルームへの導入で職場環境の改善も図れ、特に女性スタッフからプラズマクラスターの美肌効果への関心が集まっています。

■ 今後の展望

グループの老人保健施設にも順次導入へ。

スタッフルームへの導入で、 今後、職員の健康管理への効果も期待しています。一方、当院は老人保健施設を隣接しており、今後こうしたグループ施設にも順次導入を進めていく考えです。



病棟廊下



人間ドック室(待合室)



医事課



談話室